



Guía de preparación para desastres

Prepararse para un desastre del clima es crucial para las casas de adoración; mantiene a su comunidad segura y también protege las instalaciones.

Aquí tienen 10 pasos que pueden tomar:



1. Formar un equipo de respuesta a las emergencias

Establezcan un equipo responsable de crear e implementar un plan de emergencia. Esfuércense en incluir personas con entrenamiento en primeros auxilios, respuesta en casos de emergencia, y gestión de crisis; que conozca la propiedad (es recomendado grabar un video), la ubicación de las válvulas de cierre del agua, gas, y electricidad. También, debe suscribirse para recibir alertas de emergencia local.



2. Crear un plan de emergencia

Hagan un plan de emergencia para los desastres que son más probables que ocurran en su área. Determinen si el edificio se puede usar como refugio y/o como un punto de distribución. Incluyan procedimientos para cuidar a su congregación, rutas de evacuación, y contactos de emergencia. Anuncien cuál es la dirección, el número de teléfono, y los contactos de emergencia. Mantengan el plan de emergencia en un lugar bien marcado y fácil para encontrar.



3. Actualizar su seguro y hacer copias de documentos

Revisen su póliza con su agente de seguros para asegurarse que no necesitan actualizarla. Asegúrense que todos los documentos importantes tienen copias en y fuera del local; están protegidos en el edificio, incluyendo registros de membresía, documentos financieros y de seguros, documentos históricos y documentos legales.



4. Acumular provisiones de emergencia

Mantengan una colección de provisiones para casos de emergencia como: agua, comida no perecedera, lámparas, pilas, kit de primeros auxilios, y cobijas para apoyar a su congregación, en caso de servir como refugio. Asegúrense que los extinguidores de incendios y desfibriladores están en buena condición de trabajo. Creen un kit para los momentos de adoración.



5. Evalúen y aseguren su propiedad

Esto puede hacerse actualizando sus sistemas de drenaje, agregando árboles y superficies permeables para prevenir inundaciones, instalando puertas de tormenta y contraventanas, asegurando cosas que no sean fijas pero se pueden convertir en proyectiles. Evalúen la condición del techo, los cimientos, y los riesgos de fuego.



6. Establezcan un plan de comunicación

Configuren métodos confiables de comunicación para contactar a su membresía, especialmente las personas más vulnerables; mientras y después de un desastre. Esto puede incluir el uso de las redes sociales, alertas por mensajes de texto, y una cadena telefónica. Avisen regularmente a su congregación cuál es el plan de emergencia; y animen a las familias a crear sus propios planes. Conéctense con líderes de la ciudad para recibir información y ofrecer su apoyo.



7. Colaborar con autoridades y organizaciones locales

Colaboren con líderes locales, servicios de gestión de emergencia, otras casas de adoración y organizaciones de la comunidad. Inscríbanse a una red que pueda ofrecerles apoyo en tiempos de desastre. Consideren [Willing to Respond](#), un proyecto para ayudar a las congregaciones a trabajar mejor juntas, y a conectarse con el sistema local de respuesta en tiempos de desastre.



8. Hacer entrenamientos y simulaciones

A través de letreros de evacuación y 'refugiarse-en-el-lugar'; haciendo simulaciones regularmente para practicar el plan de emergencia con la congregación y el equipo de respuesta. Organicen sesiones de entrenamiento sobre asuntos relacionados a la preparación, como RCP, primeros auxilios, respuesta a desastres, y el bienestar emocional.



9. Revisar y actualizar su plan regularmente

[Profundicen su conocimiento sobre el cambio climático y los impactos.](#)

Actualicen la guía telefónica de la congregación, incluyendo los contactos de emergencia y notas sobre las personas que necesitaran asistencia en caso emergencia. Revisen y actualicen el plan de emergencia anualmente, para incorporar nuevas ideas y atender cualquier cambio en las necesidades de su congregación o comunidad.



10. Apoyar el bienestar emocional y la resiliencia espiritual

[Aprendan sobre los impactos del cambio climático en la salud mental.](#)

Tomen medidas proactivas para apoyar la salud mental de su congregación, especialmente la juventud. Mientras y después de un desastre, tomen como prioridad llevar a cabo acciones para apoyar la salud mental de su congregación.